

ぎかいの話題

意見・要望を市長に提出し、回答を依頼しました

平成30年度「議会報告会」は、昨年8月に市内9会場で開催しました。参加された皆さんから、市議会に対する意見・要望のほか、市行政に対する意見・要望も多く出されました。

この「議会報告会」で出された意見・要望を踏まえながら、9月議会の質疑質問や決算特別委員会で議論したところです。その貴重な市民意見などを踏まえ、全議員の合意形成を図った意見・要望としてとりまとめました。

また、「まちづくり・活性化特別委員会」においても、まちづくり総合プランに係る意見・要望をとりまとめました。

とりまとめた以下の意見・要望を、30年11月、議会の総意として市長に提出し、新年度予算案提出時までに文書での回答を依頼しました。

市長に提出した 「意見・要望」

1. 保健所の設置主体の変更

保健所への届出、市民の利用がどう変わらのかなど、具体的な中身を説明してほしい。

県へ移管になっても、出張所や分庁舎の設置を検討するなど、市民サービスの低下にならないようにしてほしい。

2. 小中学校の特別教室等へのエアコン設置

未設置箇所もあるため、各学校の意向調査も行いながら、国等の有利な財源が確保できる場合にも即応できるよう、設置計画などの策定も含め、鋭意準備を進められたい。

3. 病後児保育事業

現在休止状態となっていることから、早期に再開できるよう、より一層努力されたい。

また、病児保育事業についても、子育てと仕事の両立への支援強化を図るためにも、実施に向けて、引き続き取り組まれたい。

4. 学童保育所・クラブの充実

学童保育所・クラブに関する調査結果やそれらを分析・検証した結果を所管常任委員

会に報告されたい。

また、さらなる充実に向け、利用時間の延長を含め、31年度予算へ反映されたい。

5. 様々な課題を抱える子供たちへの支援

複雑化・深刻化した事案に大きな成果が得られているスクールソーシャルワーカーについては、さらなる充実に向け、体制強化を図られたい。

また、子育て世代包括支援センターにおいても、子育て世代の多種多様な課題解決に向け、関係機関と連携を図る必要があることから、ソーシャルワーカーを配置されたい。

6. 三池港

重要港湾としての利用促進に加え、その周辺を含め、市民が集い、より親しまれる港として有効活用されるよう、本市も積極的かつ具体的な取り組みを検討し、国・県や関係企業にも働きかけられたい。

7. 地域包括支援センター

今後ますます高齢化が進み、重要性は増すことから、その充実に向け、人材確保などの支援に一層取り組まれたい。

また、より専門性を発揮するため、関係団体・機関との

協力・連携を強化しながら、効率的な運営を図られたい。

8. 地域公共交通網形成計画

民間事業者等との協議を十分に行うとともに、交通弱者に配慮した具体的な取り組みを進められたい。

また、交通空白地帯の解消に向けた取り組みと31年度予算への反映に努められたい。

9. 平日時間外小児急诊診療

市立病院を使用したセンター方式が一部導入されたが、事業継続の今後の見通しは厳しいことから、土曜診療のあり方等の課題も含め、関係団体と協議・調整を行ひながら、事業の安定化を図られたい。

また、事業を継続するためにも、これまで以上に患者の受診マナー向上の啓発にも取り組まれたい。

10. 市庁舎整備

庁舎整備検討委員会の答申をはじめ、市民、団体等から多様な意見が寄せられている。

基本方針案の策定過程において、本館を庁舎として使用する・しない、現地以外の検討、その他の比較検討資料ができ次第、速やかに所管常任委員会に報告など行われたい。